

Sociedad

José Sánchez hace un llamamiento al «espíritu navideño»

Pide a las familias que transmitan valores solidarios

NIEVES JIMÉNEZ
Guadalajara
Con motivo de las fiestas navideñas, el obispo de Sigüenza-Guadalajara, José Sánchez, ha hecho un llamamiento a todas las familias para que transmitan a sus hijos una jerarquía de valores solidarios y no se dejen fascinar por la publicidad agresiva e invasora de estos días.

El obispo señaló que habría que preguntarse si la forma y estilo de vida actual conduce a que las próximas generaciones sean constructoras de una sociedad de futuro justa y fraterna.

Exposición de dibujos en la iglesia de Los Remedios

REDACCIÓN
Guadalajara
Hoy se inaugura la exposición «40 Premios Nacionales de Dibujo Antonio del Rincón» (1974-1995), organizada por la Diputación en la iglesia de Los Remedios hasta el día 27 de diciembre. La muestra se compone de cuarenta obras, primeros y segundos premios, y pretende dar a conocer la evolución del premio nacional de dibujo «Antonio del Rincón». La exposición tiene carácter itinerante y recorrerá la provincia de Guadalajara, Castilla-La Mancha y Madrid, dejando constancia de la belleza y plasticidad de la obra.



La presidenta del Cine Club Alcarreño, Alicia Alcaide, y la delegada de Cultura, María Jesús García, durante la presentación.

Hoy finaliza la semana del Cine Español con la proyección «El sol del membrillo»

El próximo lunes comienza un curso de iniciación al cine

NIEVES JIMÉNEZ
Guadalajara
Los amantes del séptimo arte han podido disfrutar durante esta semana de un ciclo dedicado al centenario del cine en España, celebrado en el Teatro Moderno y organizado por la Consejería de Educación y Cultura, la Federación de Cine Clubs de la región y el Cine Club Alcarreño, con la colaboración de Cine Clubs y el Patronato de Cultura.

El martes se rindió homenaje al director Miguel Picazo, con la proyección de «La Tía Tula». Ayer, el director manchego Pedro Almodóvar fue

el protagonista con la película «¿Qué he hecho yo para merecer esto?». La programación finaliza hoy con la proyección de «El sol del membrillo», de Víctor Erice inspirada en un trabajo del pintor Antonio López.

ORÍGENES. El cine comenzó en Guadalajara en noviembre del año 1897, un año después de que la luz eléctrica llegara a la ciudad. Por su belleza histórico-artística, Guadalajara ha estado muy vinculada al cine. «Cachito», «Una casa en las afueras» y «La Celestina» son algunas de las últimas películas rodadas en la provincia, explica María Jesús Gar-

cía, delegada de Educación y Cultura.

Para la próxima semana está programado un curso de iniciación al cine, en el que podrán participar treinta personas aunque Alicia Alcaide, presidenta del Cine Club Alcarreño, ha señalado que si la demanda es mayor se podría ampliar el número de plazas.

Las clases se darán, desde el día 16 al 20, en la Biblioteca provincial y en el Teatro Moderno, de 19 a 22 horas y serán impartidas por José Antonio Ruiz Rojo, perteneciente a la Asociación Española de Historiadores del Cine; Azucena Rodríguez, directora de cine y Juan

Antonio Lázaro, director de Canal V.

La cuota de inscripción es de mil pesetas para los socios del Cine-Club y de tres mil para los que no lo sean.

POTENCIAR EL CINE. Con este tipo de actividades, la Consejería de Educación y Cultura quiere potenciar el cine y la realización de cortometrajes en la provincia, afirma María Jesús García.

Por otra parte, el Ateneo Municipal acoge estos días una variada exposición de carteles de películas e instrumentos cinematográficos.

El coro Novi Cantores interpreta «El Mesías» de Haendel

El concierto se celebrará el día 30 de diciembre en la Concatedral

REDACCIÓN. Guadalajara
La oferta de la Consejería de Educación y Cultura para estas navidades ofrece la ópera «Rigoletto» de Verdi, producida por el ventrílocuo José Luis Moreno y el concierto «El Mesías» de Haendel.

En total, serán 14 conciertos, cinco de la ópera «Rigoletto» en Almansa, Villarrobledo, Valdepeñas, Manzanares y Albacete y nueve de «El Mesías» de Haendel en Talavera de la Reina, Tomelloso, Cuenca, Hellín, Puertollano, Ciudad real, Guadalajara, Toledo y Alcázar de San Juan. El precio de las entradas es de mil pesetas para la ópera mientras que los conciertos de música clásica son gratuitos.

Los conciertos serán interpretados por grupos de la región entre los que se encuentra el coro Novi Cantores. «El Mesías» es una reflexión sobre el misterio de la Redención y la relación entre el hombre y Dios. La actuación tendrá lugar el día 30 en la Concatedral.

Por otra parte, el «Sexto Encuentro Regional de Agrupaciones Corales» se celebrará en Horche el próximo fin de semana. El sábado actuará la asociación coral Francisco Guerrero en la Iglesia parroquial, tras el pregón de Navidad a cargo de la escritora Mari Angeles Novella. El domingo lo hará la asociación cultural Coros y Danzas Tierra Llana, de Alcázar de San Juan, a las seis de la tarde en el Granero.

Se publica el número uno de la revista «Albur», dedicada al cómic

Sus páginas festejan el centenario del nacimiento del noveno arte

NIEVES JIMÉNEZ
Guadalajara
La asociación cultural de Aficionados al Noveno Arte ha publicado el número uno de su revista, denominada «Albur», con la que pretende festejar el centenario del nacimiento del cómic. Esta asociación, que participó como ilustradora en el maratón de cuentos celebrado el pasado mes de junio, tiene como principal objetivo dinamizar



la actividad cultural sobre el cómic, señala su presidente, David Recio.

En este número conmemorativo que ha publicado la asociación cultural de Aficionados al Noveno Arte se ha mejorado la maquetación, la presentación y el diseño. También se ha aumentado el número de páginas con respecto al número cero y el precio ha pasado de 200 a 225 pesetas.

BAR RESTAURANTE
CASA MARIANO
Los Manantiales
Recuerde...
Menú Especial
Fin de Semana
1.800 pts.
RESERVA AL Tfno.: 20 18 69
C/ De la Isabela, 12
Los Manantiales - Guadalajara

Mancomunidad de Aguas del Sorbe
ANUNCIO
En el Boletín Oficial de la Provincia de Guadalajara correspondiente al día 2-12-96 se publica anuncio de concurso convocado por esta Mancomunidad para Adquisición de inmueble destinado a sede estatutaria y oficinas de la misma.
El plazo de finalización de ofertas finaliza a las catorce horas del día 16-1-97.
El Pliego de Condiciones Económico-Administrativas regulador se encuentra a disposición de los interesados en las oficinas de la Mancomunidad, sitas en C/ Francisco Cuesta, 2, 4ªA (Guadalajara).
Guadalajara, 5 de diciembre de 1996.
EL PRESIDENTE
Fdo. Antonio López Polo